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Das ist seit vielen Jahren, ein

Channeling, dass ich ganz

bewusst seit meinen 2 ersten,

veröffentlichten Büchern mache.

Es hat mich sehr berührt und ich

bin voller Dankbarkeit, dass ich

diese Form meiner Arbeit wieder

einmal mit der Welt teilen darf.

Diese Beschreibung ist eine

Botschaft der großen Göttin für

uns und eine Einladung sich

wieder "natürlich" zu erinnern was

Manifestation im Ursprung ist.

Damit wir es mit Bewusstsein,

Unterbewusstsein, Körper,

Energiefeld und Seele in der Tiefe

verstehen. Denn gelesen hast du

bestimmt schon einiges zum

Thema oder?

Let
Magic
be your
way



THE RIGHT
ADRESS

Wenn eine Manifestation auf dem

Weg vom Sender zum Empfänger

ist und sich einstellt, dann fühlt

sich das an wie eine große

Umarmung vom Leben.

Manifestation erleben wir in einem

Zustand einer grundliegenden

Wahrheit, einer tiefen Ehrlichkeit

und selbst Gegenüber. Es ist eine

natürliche Gabe, die wir alle

Menschen haben. Wir können

Senden und Empfangen. So

werden wir geboren. 

Wenn unser Unterbewusstsein, Körperbewusstsein noch ganz natürlich ist,

ohne eingespeiste Erfahrungen. Kinder erleben diese Magie auf einem ganz

natürlichen Weg. Hast du schon einmal ein Kind beobachtet wenn es sich

etwas wünscht? Wenn es die Augen schließt, den Wunsch ins Universum

hinausschickt und ruft: "fertiiiigggg"! Ist dir schon einmal aufgefallen, wie sehr

dieses Kind in einer ganz unbedarften, naiven und unschuldigen Art davon

überzeugt davon ist, dass sein Wunsch in Erfüllung geht? Wie es sich zutiefst

freut sich etwas wünschen zu dürfen? Ist dir schon einmal aufgefallen, wie sehr

ein Kind in der Vorfreude ist und wie Happy, wenn dieser Wunsch in Erfüllung

geht? Während ich diese Zeilen schreibe, laufen mir Tränen der Berührung über

die Wangen und ich fühle die Umarmung der großen Göttin so warm, so nah, so

beschützend und sie berührt mein Herz so sehr. Ich erinnere mich, als ich ein

Kind war, wie sehr ich Wünschen liebte. Ich war so verliebt in meine Gewissheit,

dass all diese wunderbaren Dinge hier auf dieser Erde existieren, auch wenn sie

für viele Menschen unsichtbar sind. Die Magie, die die Erde umhüllt, die uns

Gänsehaut, tiefe Berührung, Freude, Umarmung und Geborgenheit schenkt. Die

Feen, Elfen, Pflanzenwesen, Engel und vieles mehr. 



DIE BRÜCKE VON
DEINER
HERZVERBINDUNG
ZUM UNIVERSUM

Bitte schließe deine Augen für

wenige Minuten, atme dich mit

wenigen Atemzügen in eine

Entspannung hinein und lasse

dich in diesen goldenen Raum

fallen, indem du die

Erinnerungen deiner Kindheit

vom Wünschen anzapfst. Spiele

diese Gefühle einfach mal durch

und gib ihnen Raum. 

Ich möchte dich dazu einladen,

genau dieses Gefühl in dir

aufzurufen. Ich danke dir für dein

Vertrauen und einlassen. Dich

wird exakt jetzt, wenn du das

liest, die Verbindung vom

Universum, der Urquelle allen

Seins, in deinem Herzen

erreichen. 



WAHRHAFTIGKEIT

Du bist ein
Universum in
diesem
großen
Universum

Das Universum wacht über uns,

schenkt uns immer das was wir

gerade brauchen und verbindet

uns mit unseren Visionen, die

aus der tiefsten Ehrlichkeit, in

unserem Herzen entstanden

sind. Wir müssen uns nur

erinnern, denn es ist nur

"verlernt". Nun dürfen wir das

gelernte wieder "verlernen" um

uns auf hohem Niveau, mit all

den wertvollen Erfahrungen

unseres Lebens und dem

Ursprung, dem natürlichen

Manifestieren wieder verbinden. 



SECRETS

Ein großes Geheimnis von

Manifestation ist, dass sich dein

Herz mit dem hellsten Punkt im

Universum verbindet. Es ist die

Brücke vom Sender zum

Empfänger. Wenn wir aus dieser

Naivität, Unbedarftheit und

Natürlichkeit heraus manifestieren

würden, dann hätten wir:

 Das vollste Vertrauen, dass genau das auch zu uns kommt, was wir

brauchen

 Das vollste Vertrauen, dass alles seine Zeit hat 

 Das vollste Vertrauen, dass auf dem Weg dorthin die größten Geschenke

liegen

 Das vollste Vertrauen, dass wir in die Manifestation hineinwachsen

1.

2.

3.

4.

Und genau hier liegt die größte Herausforderung. Nicht im Bewusstsein, sondern

im Unterbewusstsein, indem alle Erfahrungen unseres Lebens abgespeichert

sind. Als Kind lernen wir von der Magie in die Rationalität zu kommen, damit wir

in dieser Welt überleben. Das ist nichts schlechtes, denn wir haben die Wahl,

was wir wählen, jederzeit. Wir haben die Entscheidungsfreiheit in jeder Sekunde

unseres Lebens. Wir sind darauf trainiert, ungeduldig zu sein. Wenn wir etwas

nicht kontrollieren können, dann ist das Vertrauen schwer, auch wenn dein

Bewusstsein dir jetzt etwas anderes sagt. Das wundervolle ist, dass unser

Gehirn nicht zwischen Vorstellung und Realität unterscheiden kann. Das

machen wir uns zum Manifestieren zu nutze. Wir müssen unsere Vorstellung

soweit bringen, dass wir bereits dort sind wo wir hinwollen. 



UNIVERSE
MESSAGE

Wenn wir unser

Unterbewusstsein mit den

richtigen Tools auf Trapp halten,

geschieht in jedem Moment

Magie, wir müssen sie nur

erkennen. Sie sind wie die

Wegweiser im Wald bei der

Schnitzeljagd, auf der

Schatzkarte unseres Lebens.

Wenn wir "aufwachen" unsere

Umwelt wahrnehmen, dann

sehen wir diese Magie, die uns

das Universum zum Vertrauen

und durchhalten schickt überall. 

Die Zahlenfolgen wie z.B 3-6-9, 11:11, was du gedacht hast materialisiert sich,

jemand spricht etwas aus, wonach du innerlich schon länger fragst, dir fällt ein

Buch zum Thema in die Hand, du liest einen Satz auf einem Plakat der dir eine

Antwort auf etwas gibt, du findest ein Herz in Form eines Steins oder

ähnlichem, etc. 

Und manchmal, wenn du es forcierst, Druck machst, ungeduldig wirst oder es

schieben möchtest, dann passiert gar nichts. Bis du losgelassen hast vor lauter

Frust. Genau in diesem Moment schießt es in dein Leben. Wir können diese

Prozesse bewusst steuern und es macht unglaublichen Spaß zu beobachten,

wie wir, wenn wir weniger tun, mehr erreichen und Tempo bekommen. Und

genau Jetzt und an dieser Stelle darfst du dich riesig freuen, ausrasten, einen

Freudenschrei loslassen, tanzen und whatever. Denn .... du erfährst gerade, dass

du dazu in der Lage bist, dass alles zu erreichen. Ja, du kannst das auch. Weil du

ein magisches Wesen auf der Erde bist, dass mit dem Geburtsrecht hier

angekommen ist, dass Manifestation dein Werkzeug und Tool ist, um ein

erfülltes, magisches und besonderes Leben zu führen. Mach was draus. 



THANK YOU

Goddess
Journey

Und wenn du neugierig

geworden bist und bereit bist

noch tiefer zu gehen, dann lade

ich dich auf eine magische Reise

mit der großen Göttin, direkt in

dein Herz und dem öffnen des

Raums der Manifestation ein.

Audio "Die Manifestations Reise

mit der großen Göttin" Komme

wieder in die ursprüngliche

Manifestationsfrequenz, die dich

direkt von deinem Herz mit dem

Universum verbindet.

 


